

# 8月 大鋸屋だより

大鋸屋地区 (R3. 8月現在)

[人口] 男性 646人 女性758人 計1404人 [世帯] 542世帯



発行: 大鋸屋地域づくり協議会  
令和3年8月25日  
所在地: 南砺市大鋸屋123  
大鋸屋交流センター内  
tel/fax (0763)62-2321  
e-mail ogaya.kmn@gmail.com  
HP <https://ogaya-kc.7104.info/>

## 新型コロナウイルスに伴う 休館、行事・イベント中止のお知らせ

8月16日より富山県は感染拡大特別警報が発令され、独自の警戒レベルを「ステージ3非常事態」に移行しました。  
これに伴い、南砺市からも公共施設の利用を制限する案内がありましたので

大鋸屋交流センター本館  
" 別館

軽スポーツセンター はしばらくの間、休館致します。

尚、この状況を受け、地域住民および関係者の健康・安全面を第一に考慮した結果、下記の行事・イベントを中止することといたしました。

### 中止となる行事・イベント

- 8/28 世代間交流事業 ~夕涼み会~
- 8/29 南砺市防災訓練
- 9/4 青空カフェ
- 9/12 大鋸屋地区防災訓練
- 9/25 大鋸屋地区敬老会
- ~9/14まで ひらすんま会
- 毎週木・金開催のおがやサンサン広場

※交流センター等は休館していますが、事務局は通常通りです。  
ワクチン接種予約のお手伝いは受け付けていますので、ご相談ください。

施設の利用開始については、非常事態の解除に伴い、改めてお知らせ致します。

おめでとうございます!



南砺市保護司会会長 高田良太郎さん(林道)がこの度瑞宝双光章を受賞されました。  
南砺市長に報告をされたときの写真です。  
「本来なら、ご夫婦揃って皇居で行われる授与式に参列するところですが、コロナ感染対策のため、式典も無く、残念だ」と話しておられました。  
改めておめでとうございます。

## ご結婚おめでとうございます

Since 2011.4.1~2021.8.11 現在

市内居住  
成婚カップル  
149組成立  
(会員成婚卒業220組)



平成23年度	1組
平成24年度	9組
平成25年度	20組
平成26年度	15組
平成27年度	18組
平成28年度	18組
平成29年度	19組
平成30年度	15組
令和元年度	17組
令和2年度	15組
令和3年度	5組



なんとくん みらいちゃん

あなたと私を結ぶお祝い系プロジェクト

AIP 48

【問合せ】

南砺で暮らしません課  
女性活躍・婚活支援係  
TEL 0763-23-2037

(10:00~19:00)

「婚活倶楽部なんと」検索 をご存知ですか?

- ♥南砺市では、本気で結婚を考えられておられる方に、出会いを提供しています。
- ♥加入登録費用及び年会費は、すべて無料!
- ♥加入できる方(25歳から概ね50歳未満までの独身男女)

## 城端町大鋸屋森林組合の選挙結果報告

令和3年7月30日に、任期満了に伴う役員選挙が7月11日に行われ、各地区の推薦者10名の当選が確定致しました。(任期3年 令和6年7月30日まで) 宜しくお願いします。

瀬戸	清水 隆之	林道	前川 修
盛新	上田 伸一	泉沢	杉村 稔
中尾	中谷 幸夫	理休	中嶋 豊一
大鋸屋	橋場 修	上田	山下 良一
打尾	坂田 浩二	若杉	中谷 正一



選挙管理者 松本 久介

※森林組合は森林整備を行う為の事業や、新しい林業の構築に取り組んでいます。上田村、若杉村は現在は閉村しました。

8/2  
(月)

## おがやサンサン広場で陶芸体験に行ってきました



陶芸体験では、手回しろくろを使って自由に形をつくり方を教えていただきました。「どんな形をつくらうかなあ・・・」みんな真剣に取り組んでいました。焼き上がりが楽しみです♪



滑り台



## 芝生グラウンド広場

ブランコ



交流センター芝生グラウンドに、幼児対象の新しい遊具と看板が設置されました。遊具は、水色の恐竜トちゃんと、恐竜のタマゴのテーブルセットです。芝生広場を利用する時は、ルールを守って楽しく遊びましょう♪

8/4  
(水)

## 上高地 散策ツアーに行ってきました!



昨年からの待望の上高地散策ツアーを思い切って決行しました。平日だったので人込みもなく、下界とは違って爽やかな風の中、サンサンと降り注ぐ太陽の日差しをほどよく浴びながら高原の散策を満喫しました。散策の後は、「ひらゆの森」で汗を流してスッキリ! 帰路につきました。富山アラートも発令中でしたが、ステージが上がる前に大鋸屋の皆さんと楽しめたことが最高でした。

8/7  
(水)

早朝にも関わらず、約50名の皆様方のご協力のおかげで今年も忠魂碑やグラウンドが綺麗になりました♪ありがとうございました。



8/15  
(日)

今年も過去の戦争において亡くなられた方々を追悼し、平和を祈る為の「戦没者追悼式」が行われました。

